
平成２９年８月３日 

 

川崎縦貫道路等の早期整備に係る要望書を提出致しました 
 

 ８月２日に、川崎商工会議所、川崎市の幹線道路の整備を促進する会及び川崎市の３者連名にて

「川崎縦貫道路等の早期整備」に関して別添のとおり共同で国土交通省並びに神奈川県選出の国会

議員の方々に要望を致しましたのでご報告致します。 

 

１ 日  時 平成２９年８月２日（水）９時３０分 

 

２ 場  所 国土交通省及び議員会館 

 

３ 要 望 先 国土交通大臣及び神奈川県選出国会議員 他 

 

４ 要 望 者 川崎商工会議所            会 頭   山田 長満 

       川崎市の幹線道路の整備を促進する会  会 長   山田 長満 

       川崎市                市 長   福田 紀彦 

                      （代理 副市長   三浦  淳  ） 

 

５ 要望内容 ※詳細は別添の「要望書のとおり」 

  （１）川崎縦貫道路Ⅱ期計画の早期計画具体化 

  （２）国道４０９号の先行整備及び国道１５号～国道１号のバイパス化などの整備の早期実施 

 

 これに伴い、同日に川崎商工会議所と川崎市幹線道路の整備を促進する会の２者連名において、

首都高速道路株式会社 代表取締役社長 宮田 年耕氏に要望書を提出しております。 

 

＜問合せ先＞ 

地域産業部 事業課 遠藤・吉田 

電話：０４４-２１１-４１１３ 



田中 和德 衆議院議員 

 
島村 大 参議院議員 

 
東 潔 国土交通大臣官房審議官 

 

笠 浩史 衆議院議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
首都高速道路(株) 宮田 年耕 代表取締役社長 

 

 

  



 


